

Becas Postdoctorales en el Departamento de Ciencias Sociales de la Universidad Católica del Uruguay

El Departamento de Ciencias Sociales de la Universidad Católica del Uruguay ofrece una beca postdoctoral de dos años para el período 2025-2027. Los solicitantes deberán haber obtenido su doctorado hasta seis años antes de la postulación y haber residido fuera de Uruguay durante los últimos 3 años.

La beca de dos años comenzará el 1 de marzo de 2025 y concluirá el 28 de febrero de 2027. La o el becario recibirá un salario anual de aproximadamente USD 26.500, y un viaje de ida y vuelta en clase económica (hasta USD 4.000) a su lugar de residencia. Tendrá un espacio de trabajo en el Departamento de Ciencias Sociales y acceso a las instalaciones de la Universidad Católica del Uruguay.

El postdoctorado requiere residencia en Montevideo con posibilidad de estar un semestre en el extranjero para trabajo de campo si está debidamente justificado en la propuesta de investigación. Existe un requisito de docencia de 83 horas anuales, las clases deberán dictarse en español. Se espera que la o el candidato seleccionado imparta 1 curso de pregrado (42 h), 1 curso de nivel de maestría (21 h) y 1 curso en la Escuela de Invierno de Métodos (20 h) cada año.

El posdoctorado está cofinanciado por la Agencia Nacional de Investigación e Innovación (ANII) bajo su iniciativa “Fondo Profesor Dr. Roberto Caldeyro Barcia”.

El Departamento de Ciencias Sociales promueve la investigación académica e interdisciplinaria por parte de profesores y estudiantes sobre temas políticos, sociales y económicos.

El proceso de postulación tiene dos etapas. En la primera, los/las candidatas deben postularse directamente al Departamento de Ciencias Sociales (DCS), a través de correo electrónico dirigido a la Dra. Rosario Queirolo (rosario.queirolo@ucu.edu.uy), presentando un CV, una propuesta de investigación detallada, una carta de presentación, un artículo de su autoría y 2 cartas de recomendación. Las cartas de recomendación deberán ser enviadas directamente por las personas que recomiendan a la o el candidato a rosario.queirolo@ucu.edu.uy. Las solicitudes para esta primera etapa deben presentarse antes del **10 de mayo de 2024**.

Las consultas pueden dirigirse antes del plazo de la primera etapa a la Dra. Queirolo, Departamento de Ciencias Sociales, Universidad Católica del Uruguay (rosario.queirolo@ucu.edu.uy). Para obtener más información sobre el Departamento, visite nuestra página web ([Departamento de Ciencias Sociales | Universidad Catolica del Uruguay \(ucu.edu.uy\)](http://Departamento de Ciencias Sociales | Universidad Catolica del Uruguay (ucu.edu.uy))). Las y los candidatos deben preparar los documentos de acuerdo con los requisitos establecidos por la ANII en el llamado para becas posdoctorales nacionales. La información completa se puede encontrar en ANII | Agencia Nacional de Investigación e Innovación - Formación.

Se invitará a una terna de candidatos a completar la segunda etapa del proceso de postulación antes de agosto. Durante esta segunda etapa, los candidatos postulan conjuntamente con el Departamento de Ciencias Sociales al llamado de Becas de Posdoctorado Nacionales de la ANII.